

Robert (Bob) Eslampour

Paris le 25 mai 2019

*Candidature au Conseil d'Administration de la FFCA*

Mon parcours a été le suivant : je pratique la chasse à l'arc depuis 40 ans, j'ai débuté aux Etats-Unis en 1976. Aujourd'hui je chasse exclusivement à l'arc et je suis membre du Comité Directeur de l'ASCA.

C'est en 1995 que j'ai obtenu mon permis de chasse à l'arc français.

En quête de perfectionnement de tir chasse je me suis mis à la compétition FFTA il y a 10 ans. En 2018, j'ai fini en 5ème position au Championnat de France 3D. Aujourd'hui, je suis membre de deux clubs de tir à l'arc en IDF et je m'entraîne toute l'année.

J'ai été élu administrateur lors de l'Assemblée Générale de mai 2016 et j'ai rejoint le pôle formation pour y amener mes compétences. Depuis mon arrivée, j'ai contribué à plusieurs articles sur la Technique de tir Chasse, participé à la définition de programme de formation pratique de la chasse à l'arc FPCA.

Depuis 2 ans je représente la FFCA au sein de l'European Bowhunting Federation EBF.

Je serais heureux de pouvoir poursuivre les chantiers déjà engagés au sein de l'équipe formation et continuer ainsi à promouvoir une véritable culture de tir de chasse dans une recherche d'éthique et d'excellence technique.

Bob Eslampour